

Claudio Monge grabó a la actriz, junto a sus hijas, antes de que partieran a la Antártica

Magallánico relata su encuentro exprés con Nicole Kidman: "La note incómoda"

A pesar de que estaba con lentes, gorro y ropa invernal, el comunicador asegura que "luce como una estrella de cine". Otro dato: el 6 de enero ella firmó su divorcio.

NATALIA JUNCO

Tras pasar los primeros días del año en Sidney junto a sus hijas, otro de los destinos que Nicole Kidman eligió para disfrutar es Chile. Fue la periodista Cecilia Gutiérrez quien reportó el martes que la actriz estaba en el país con el objetivo de recorrer la Antártica, mismo panorama que vivieron Michael Douglas junto a Catherine Zeta-Jones y uno de sus hijos.

Con la experiencia de documentar a varias de las celebridades que visitan Punta Arenas, el reportero magallánico Claudio Monge, quien trabaja para medios nacionales e internacionales, llegó al aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo en la madrugada de este miércoles, ya que sabía que a primera hora la ganadora del Oscar abordaría un avión con destino a la Antártica. "El vuelo era originalmente a las 5:30 AM, pero por condiciones climáticas lo corrieron a las 8:45", detalla.

Durante el breve encuentro, Monge enfrentó algunas dificultades, ya que trabajadores de la aerolínea y de la agencia trataron de obstaculizar su grabación. "Ellos pusieron mil trabas, no me dejaron grabar. No hice nada ilegal, así que trabajé como pude. Cuando comencé a grabar, ella me miró y sentí que estaba esperando si yo le iba a preguntar algo. La note incómoda (por la reacción de la gente), sentí que quiso acercarse y después me hizo



Kidman saludó al periodista con este gesto.



Douglas y al fondo, Catherine Zeta-Jones.

CLAUDIO MONCE

un gesto con sus manos. Ella luce como una estrella de cine. Con lo tapada que estaba, uno igualmente la reconoce. Ella está con un grupo de 30 personas, incluyendo a sus dos hijas menores (Sunday Rose, de 17 años, y Faith Margaret, de 15), y se rumorea que también la acompaña su hermana", relata el periodista.

¿Siente que Nicole Kidman hizo el gesto con sus manos para compensar el mal rato?

"Yo creo que sí".

Monge añade que una habitante de Punta Arenas vio el martes a Kidman tomando fotos en la plaza de Punta Arenas, pero no la reconoció. "Recién hoy (miércoles), cuando se publicaron los registros de Nicole Kidman, esta mujer se dio cuenta de que era la actriz quien estaba paseando por la plaza", afirma.

Legalmente soltera

La protagonista de filmes como "Babygirl" y "Las horas" cerró el 2025 refugiándose en sus hijas y familia tras separarse de Keith Urban en septiembre. El quiebre, luego de 19 años de matrimonio, fue inesperado y fue ella quien solicitó el divorcio el 30 de septiembre argumentando "diferencias irreconciliables". A diferencia de otras parejas que tardan años en llegar a un acuerdo, ellos sólo necesitaron cuatro meses y desde el 6 de enero son legalmente solteros, según publicó "Forbes".

En los detalles del acuerdo destaca que Kidman tendrá "la custodia principal de las dos hijas que comparten", mientras que el cantante estará con Sunday Rose y Faith Margaret fin de semana por medio. El portal Page Six precisó que durante "306 días del año" las adolescentes vivirán con su madre.

Tom Hanks, el mejor

Volviendo a las experiencias de Claudio Monge en Punta Arenas, el 2006 vivió un altercado que fue destacado hasta en la prensa española. En ese momento, el diario "La Vanguardia" tituló: "Richard Gere se cansa del asedio y golpea a cámara chileno". El actor perdió la paciencia mientras recorría el cementerio de la ciudad y le gritó a Monge "finish, please!" ("¡termina, por favor!"), entre otros improperios.

¿Y con quién tuvo la mejor experiencia?

"Con Tom Hanks. Fuimos al hotel donde se quedó y él no quería salir porque yo estaba grabando. Pero llevé a mi hijo pequeño con unas películas de Toy Story y se tomó la molestia de salir a autografiárlas y nos saludó sin problemas".

Y mientras Nicole Kidman se prepara para disfrutar de un crucero por la Antártica, este miércoles Michael Douglas y su familia retornarán a Punta Arenas tras pasar seis noches en el extremo sur del mundo y dormirán en el hotel Cabo de Hornos.